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 晩秋の候、組合員の皆様におかれましては、益々ご盛栄の

事とお喜び申し上げます。 

又日頃は組合事業にご理解を戴き感謝申し上げます。 

組合行事に於いても、委員長様を始め委員会の協力により年

間予定事業を推進しております。 

最近では定期健診や、酒田まで多くの参加者を得て工場見学

会を有意義に執り行った所です。 芋煮会も会員の親睦を図

る意味で野地温泉にて、紅葉を眺めながら、ゆっくりと露天

風呂や内湯に入った後のお膳の前での一杯は格別でした。 

来年は組合の旅行となっておりますので多くの組合員の参加

を期待いたします。又、11月10日には、生産現場改革の講演
会を開催し、経営体質改善について勉強しました。 

景気の方も業種間格差や地域間格差はございますが、当面長

きに亘り好調さを取戻して居り、現状では県や国家レベルで

の問題の方が多く山積しており、どの様な方向に進むのか岐

路に立たされておる状況ではないでしょうか！ 

会社法も新しく変わり中小企業を元気にしてくれる法律と明

言しておりますが、よく理解をして頂きたいと思います。 

組合でもこれらをテーマに勉強会を考えてみたいと思ってお

ります。組合員の皆様ともっと活発な意見交換の出来る場を

作って行きたいと考えておりますので、宜しく御賛同御参加

頂けます様お願い致します。 

最後に、生涯現役で事業、或は組合組織の中で御活躍を戴い

た佐藤八百松 様（(有)佐藤製缶工業）の御逝去に対し深い哀
悼の意を捧げ結びとさせて頂きます。 
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           芋煮会開催しました。  
                            親善委員長  鈴 木 巖       

      
10月15日（日）野地温泉ホテルにおいて参加者23名で実施致しました。                
事務局から野地温泉の迎えのマイクロバスに、ビンゴゲームの賞品・お酒・ビール・お菓子･果物等など 

諸々積み込み、福島西口駅前で集合の皆様を乗せて、紅葉に染まった旧道を目的地に向かって走りました。 
到着後、すぐに開会、乾杯し喉を潤し、一段落の後、それぞれ 

い思いに露天風呂など趣きの違ったお風呂にのんびり入り、 

日ごろの疲れを癒しました。 
 宴会後は、果物の皮むき競争やじゃんけんゲーム、 

恒例になったビンゴゲームも賞品が豊富で､大いに 

盛り上がり楽しい時間を共有することが出来ました。 

ちなみにビンゴゲームの一番は伊藤建設社長さん 

で特賞をゲットしました。  

ご協賛頂きました各組合員には厚く御礼を申し上げます。 
 

平成18年度工場見学会 
山形県酒田市 斎藤農機製作所に行ってきました 

                    経営研究委員会 委員長 永澤 俊二 

 

前日の雨が止み 好天に恵まれ、澄み切った青空、爽やかな秋風が心地良い中､平成18年10月3日工場見学会が､
お蔭様で有意義に終了いたしました。（参加者28名中型バス満員） 
 このたびの見学に際しましては､斎藤農機製作所様にいろいろとご配慮賜り､役職員の皆様を始め､従業員の

方々の懇切丁寧なご説明や､接遇に感激いたしました。斎藤農機製作所様の経営は、将来のあるべき姿を見据

えながら、商品開発に技術と英知を結集し、社訓を守り、従業員と共に一丸となった取り組みに、工場見学は

勿論のこと、参加者一同､大変勉強になったとの感想でございました。更には、社長様の旭日雙光章・.黄綬褒
章を拝見し、地域における多大なご貢献に感服して来ました。                          

後日参加者の感想をアンケートしましたので一部記載します。 
良かった 7社    ① 整理整頓が素晴らしい・工場内の表示が良い 

                 ② どこにも負けない技術が高収益になっている 

     ③ 自社より進んだ改善を見学できた。 

           ④ 農機具マシンも機械組立でなく手作りなのが良かった  

             ⑤ 人参収穫機･草刈機などの完成品が見れたこと 

普通  5社 

   

期待はずれ 3社  ① 自社製品が少なく、ほとんどが協力工場からの調達だっ  

          たこと 

   ② 部品加工が外注とは期待はずれ 
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生産現場及び経営改革講演会を開きました。 
                          経営研究委員会 永澤 俊二 

平成18年11月10日金曜日午後3時から「コラッセふくしま」において、受講者３５名で開催致しました。 
高収益工場づくりの第一歩 “改善は学問ではない実践あるのみ”と題してご講演されました。 

講師の佐々木和雄氏は、経営体質改善・コスト競争力向上・改善技術の向上など、独自の指導方法を取

り入れ、「会社を良くするのは自分たち」との、意識改革｢即やって見て結果を出す｣現場の改善体験･ス

ピードとチャレンジ 

「無駄を憎んで人を憎まず」人的付加価値･生産改革等が指導ポイントこれら現場、現物主義による改善

は、工場内の人間関係を円滑にして、よりモチベーションの高い人の集団形成に大いに役立つ講演を拝

聴できました。                              

 

 

祝 平成１8年度福島市技能功労者表彰おめでとうございました! 
   
  
 服部司朗氏(㈲服部製作所社長)が受賞されました。 
   
 
  ※平成18年12月5日 ホテル辰巳屋において祝う会を開催  
   致します。会費10,000円です。ご出席を頂きたくよろしく  
   お願い致します。 
 
 
 
 
 
 
 

祝 発明工夫展3年連続受賞おめでとうございました!  
佐々木 茂章氏(㈲佐々木鉄工場 取締役)「排水路グレコントール」を出展し 
見事、福島市.福島県共に3年続けて受賞されました。 
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青年部活動報告 
 

● 青年部会「夏の家族親睦会」 

  7月23日に猪苗代湖の蟹沢浜にて家族親睦会を開催しました。 
豪華バーベキューに舌鼓を打ちながら湖水浴、ジェットスキー等のレクレーションで 
楽しい時間を過ごしました。 

 
● 青年中央会 

9月21日、郡山ビューホテルにて青年部代表者会議に出席してきました。 
全国中小企業青年中央会 会長・杉浦氏の時にジョークも交えた熱弁は、 
聞いてる者の奮起を促す感動的なものでした。 
その後、県商工労金 清水氏からは制度資金・助成金を賢く利用する方法 
を教えていただきました。この時配布された資料は「コラッセふくしま」の 
産業振興センターに常時展示してあるので、興味のある方は是非お手にとって 
ご一読ください。 

◎ 青年部会では常時新規会員を募集しております。 
４８歳未満の後継者の方は、是非、青年部会への入会をご検討ください。 
入会希望の方は組合事務局へ、気軽にお問い合わせください。 
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組合員紹介                   （有）羽田工業所 代表取締役 羽田正勝氏 
 

昭和48年にフライス加工工場として（有）羽田工業所を設立した社長の羽田正勝さんは、昭和16年生ま
れの65歳。「生涯現役」をモットーに現在も第一線でご活躍されています。平成12年度福島市技能功労
者表彰を受賞なさいました。 
趣味は、ストレス解消と健康管理のために20数年前からはじめた詩吟や、
年に数回奥様と出掛ける旅行、魚の飼育など。特に魚が好きで、自作の水槽

で飼い始めた５センチほどの錦鯉が現在４０センチほどになり、これからま

たどのくらい成長していくかを大変楽しみにしているそうです。多数の趣味

をお持ちの正勝さんですが、「一番の

趣味は仕事」と笑顔で語る姿が印象的

でした。 


